
Сбор средств продолжается

На очередном заседании штаба по чрезвычайной ситу
ации основным вопросом стало наличие специализиро
ванных помещений для снижения риска при возможном 
обстреле или бомбардировке территории города, в кото
рых могут спрятаться горожане.

Этот вопрос, озвученный Лидии 
Леонец, возник из звонков жите
лей города в штаб. Второй вопрос 
касался поддержки экипажа кора
бля управления «Славутич», часть 
которого отправляется на сухопут
ные границы. Командир корабля 
обратился с конкретной просьбой 
об оказании помощи. Также были 
рассмотрены вопросы о сборе 
средств и продуктов, о наличии в 
Славутиче временных переселен
цев и помощи им, о приобретении 
необходимых вещей для мобили
зованных в АТО, о возможности 
приобретения спецснаряжения 
для бойцов.

Олег Селезнев проинформиро
вал присутствующих о телефонном 
разговоре с командиром корабля, но
сящего имя нашего города. Было при
нято решение обратиться к коллекти
вам славугичских крупных предприя
тий и бизнесменам с просьбой ока
зать помощь украинским морякам.

Живое обсуждение вызвал во
прос о наличии бомбоубежищ в 
Славутиче. Как оказалось, в самом 
молодом городе Украины не предус
мотрены бомбоубежища, а есть про
тиворадиационные укрытия (ПРУ). 
Отдел горисполкома по чрезвычай
ным ситуациям проинформировал 
членов штаба о наличии 44 ПРУ в го

роде, которые находятся в школьных 
зданиях и других помещениях. В ре
альности эти убежища представляют 
собой подвалы домов. ЖКЦ закупил 
25 комплектов санузлов и раковин, и 
они устанавливаются в этих помеще
ниях. ПРУ обеспечены подводом 
воды. Было принято решение об ин
формировании населения о суще
ствующих противорадиационных 
укрытиях по кварталам, чтобы горо
жане, при необходимости, смогли 
переждать артобстрел. Лидия 
Леонец проинформировала присут
ствующих о том, что жители города 
предлагают свою помощь в приведе
нии защитных помещений в рабочее 
состояние.

Городской голова сообщил, что 
государство закупило 15000 броне
жилетов и 6500 касок. Мы же должны 
перейти на подготовку теплой одеж
ды и точных технических средств, ко
торые будут помогать нашим бой
цам. Военком Андрей Бидненко 
проинформировал о присутствии на
ших мобилизованных в зоне АТО и об 
оказанной им помощи. Вопросы кос
нулись и информационного про
странства. Присутствующие выска
зались положительно об информиро
вании населения о всех возможных 
направлениях работы штаба и необ
ходимой помощи со стороны горо
жан. Необходимую информацию жи
тели могут получить и на горячей ли
нии исполкома, и при непосред
ственном обращении в исполком. В 
газете и на городском телевидении 
будут помещаться информационные 
бюллетени.
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